

El ministro del Interior insistió en el pedido del presidente Santos a las Farc sobre «jugarle limpio al proceso de paz».

El ministro del Interior, Fernando Carrillo, quien acompañó al presidente Juan Manuel Santos a un acto con víctimas de la violencia en el municipio de El Carmen de Bolívar insistió en que **uno de los objetivos del proceso de paz que se adelanta con la guerrilla de las Farc en La Habana es establecer la “necesidad de reconocer el papel de las víctimas y la responsabilidad de los protagonistas de la violencia en los últimos 50 años”**.

Carrillo insistió en la petición que hizo el presidente Santos: **la guerrilla no debe pedir cosas imposibles**. «Volvamos a lo fundamental del proceso de paz (...) si le jugamos limpio al proceso tal como lo acordamos vamos a avanzar», dijo y agregó que las peticiones de La Farc tienen que ser acordes con lo pactado, **“hay que respetar la palabra”**. ([Lea más sobre: Presidente Santos le reiteró a las Farc que «no pidan cosas imposibles»](#))

Asimismo, el ministro dijo en Blu Radio que fue importante que el equipo de negociadores del Gobierno en Cuba estuviera presente en un acto con las víctimas de la Costa para buscar siempre su reconocimiento y reparación. ([Escuche la entrevista](#))

Finalmente reiteró que «no podemos permitir que el proceso de paz se extienda en el tiempo». El jefe de Estado ya le había pedido a las Farc reconocer a las víctimas en el conflicto y les advirtió que deben «jugar limpio» en las negociaciones que se celebran en La Habana. ([Lea más sobre: Santos exige a las Farc que reconozcan a sus víctimas y que le «jueguen limpio» al proceso de paz](#))

«No comiencen pidiendo cosas imposibles que nadie les va a conceder, que no están dentro de los acuerdos», dijo el mandatario al comentar la intención de la guerrilla de no entregar las armas una vez se llegue a un acuerdo de fin del conflicto. «Queremos que entreguen las armas, pero que sigan combatiendo con argumentos, que cambien las balas por los votos», agregó Santos.

<http://www.elespectador.com/noticias/paz/articulo-429628-guerrilla-no-debe-pedir-imposibles>